









mana saja yang memerlukan perbaikan dan peningkatan yang pada akhirnya akan meningkatkan atau membangun hubungan dengan pelanggan (*customer relationship*), menciptakan kebertahanan pelanggan (*customer retention*), menghasilkan pelanggan rujukan (*customer refferal*) dan memperoleh perbaikan pelanggan (*customer recovery*). Berkaitan dengan hal tersebut perlulah dilakukan suatu study mengenai kualitas produk yang dipersepsikan oleh konsumen.

Dalam penelitian ini penulis memilih Yayasan Nurul Hayat sebagai objek penelitian karena Yayasan ini merupakan salah satu yayasan sosial dan dakwah mandiri yang memiliki beberapa usaha komersil salah satunya adalah usaha jasa katering aqiqah yang saat ini telah berkembang pesat dan memiliki cabang di berbagai daerah. Yayasan ini merupakan salah satu lembaga sosial yang memiliki manajemen yang baik, serta telah meraih banyak penghargaan atas komitmen dan pelayanan yang diberikan. Dalam official webnya disebutkan bahwa, produk katering aqiqah sampai saat ini merupakan penyumbang terbesar dana operasional kantor dan sosial-dakwah ketimbang usaha lain yang juga dikelola yayasan.

Diantara beberapa pesaingnya, Yayasan Nurul Hayat tergolong memasang harga sedikit lebih tinggi untuk produk aqiqah. Berdasarkan pengamatan peneliti dari beberapa media iklan aqiqah, ditemukan bahwa, harga paket hemat aqiqah Yayasan Nurul Hayat sedikit lebih tinggi dengan harga paket hemat pengusaha aqiqah lain. Yang artinya sedikit lebih mahal dibanding perusahaan jasa yang peneliti bandingkan. Berikut adalah hasil pengamatan peneliti:













dan tentunya mengenai konsep dasar konsumen dalam mengambil keputusan serta faktor yang mempengaruhi hal tersebut .

Bab III, merupakan metode penelitian yang meliputi jenis penelitian, lokasi dan waktu penelitian, kerangka konseptual, sumber data, teknik pengumpulan data, serta teknik analisis data yang digunakan penulis dalam penelitian ini.

Bab IV, merupakan hasil penelitian yang berisi tentang gambaran umum objek penelitian dan pembahasan serta penemuan-penemuan di lapangan yang kemudian dikomparasikan dengan apa yang selama ini ada dalam teori. Kemudian data tersebut dianalisis, sehingga mendapatkan hipotesis yang valid dari penelitian yang dilakukan dalam Nurul Hayat.

Bab V, merupakan pembahasan dari hasil penelitian dari bab sebelumnya, dimana didalamnya berisi tentang penjelasan dari data yang telah ditemukan. Didalamnya juga berisi dukungan teoritis dari penelitian terdahulu atas temuan data yang didapat oleh peneliti dan tentang pengaruh yang terjadi antara variabel-variabel penelitian yang ada.

Bab VI, merupakan penutup yang berisi tentang simpulan dan saran dari hasil penelitian yang dilakukan penulis. Pada bagian akhir, penulis cantumkan daftar pustaka yang menjadi referensi dalam penelitian tesis ini, beserta lampiran-lampiran dan daftar riwayat hidup penulis.